

CSだより



令和6年9月27日
富士市立広見小学校
学校運営協議会
令和6年度 第3号

9月2日(月)、4年生が国語で落語「ぞろぞろ」を学習するにあたり、吉原地区にお住まいの藤田 嗣様をお招きして、落語講座を開催しました。高座の後ろには常式幕と呼ばれる幕が張られ、入場のお囃子が流れると、着物の「ふられ亭扇痴」と藤田様が登場。体育館は奇席に早替わりしました。小話でひと笑いした後、落語「狸の札」という演目を披露していただきました。後半は「なぞかけ」が出され、子供たちは一生懸命頭をひねって難問に挑みました。藤田様、笑いとともに貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

「第18回 地域の声を聞く会」が開催されました

8月30日(金)、学校運営協議会委員・PTA役員・教職員、26名が出席し、第18回 地域の声を聞く会が開催されました。「地域・家庭・学校の『つながり』を深めるには？」をテーマに、3つの分散会に分かれて話し合いを行い、様々な意見が交わされました。

○子供会活動の代わりになるものとして、子供みこしを作ったかどうか
○子供会が無いというのは経験した親としては寂しい。登校班のまわりで何かできないか。

○「ふれあいテラス広見」で、児童が総合的な学習の発表をしたり、栽培した野菜を販売したりして、地域とのつながりを深めていったらどうか。

○PTA活動を人が集まる拠点の一つにしたい。不登校問題やコロナ禍で制限されてしまった子供同士

のつながりに対しても、PTAとしてできることがあるのではないかと。商店街に駄菓子屋ができたことで子供たちの輪が広がった。まちづくりセンターにも、卓球台を置く等の工夫をして、子供が行きやすい場にしたらどうか。

○夏まつりの良かったところは、子供が行きやすい小学校をメイン会場にし、幅広い世代の方々に関わることができたところだと思つた。

○子供たちとつて地域の夏まつりは一大イベントで、夏休みの一言日記には、多くの児童が広見夏まつりの思い出を書いていた。

○5年生が広見カレーを考案し、それを地域の方に広めたいという意見が出ています。「だれでもみんな食堂」とコラボできないか。地域の声と子供たちの要望をすり合わせて実現したい。

○1年生が地域の方に計算カードの聞き取りをしてもらい、親や先生とは違う立場の方に認めてもらえたことで、やる気を出して取り組めた。



分散会での意見交換

今回の意見を整理し、今後の学校運営協議会で、これからの取組を検討していきたいと考えています。

学習支援活動への御協力をありがとうございます

1年生 生活科 なつとなかよし

7月2日(火)、1年生が、生活科「なつとなかよし」の学習で、広見公園へ夏見付けに行きました。子供たちは草むらの中にバッタを見付けると、手で上手に捕まえて、虫かごの中に入れていました。クワガタやトカゲを捕まえた子もいて、虫かごの中を誇らしげに見せてくれました。また、虫を捕まえるのが苦手な子に「ぼくが取ってあげるよ。」と手伝う優しい姿も見られました。暑い中6名の保護者ボランティアの皆様が、安全を見守りサポートをしてくださり、大変助かりました。



バッタを捕まえたよ



ボランティアさんに見守られて

〈なぞかけに挑戦〉

- 1 入学式とかけて永久歯と解く、その心は、その前に()があるんです。
- 2 ()とかけて洗濯機と解く、その心は、全自動使います。
- 3 優しさとかけて()と解く、その心は、いたわりがあるんです。

＜答え＞ 1. 入学式、2. 洗濯機、3. 優しさ



4年生 図画工作科 紙バンド工作

7月9日(火)～16日(火)の間の3日間

4年生が、図画工作科の学習で、紙バンドを使ってかごを作りました。色とりどりの紙バンドを、組んだり曲げたり、貼り合わせたりして、一段二段と編み上げていきます。仕上げにふたや持ち手を付けて工夫する児童も見られ、ひとりひとり個性的な作品を完成することができました。12名のCSボランティアの皆様、御支援ありがとうございました。



ボランティアさんに教わりながら

4年生 総合的な学習の時間

9月10日(火)、4年生が、古紙再生推進センターから講師をお招きし、紙のリサイクルについてお話を伺いました。また、紙すき体験として、実際に古紙を水に溶かして型に流し込み、ハガキを製作しました。御指導くださった講師の皆様



講師の方の説明を聞く

様、そして9名の保護者ボランティアの皆様、ありがとうございました。

3年生 社会科 マミー見学

9月17日(火)、3年生が、マミー広見店を見学しました。まず、普段入ることができない、バックヤードの倉庫や調理場、保管する食材によって温度が違う冷蔵庫やマイナス24度の冷凍庫を見せていただきました。次に店内に入り、商品の種類や陳列の工夫、レジの様子を見学しました。最後に、屋外に移動して、店長の田中様からお話を伺い、「お客さんは一日何人来ますか?」「何人の人が働いていますか?」等の質問に答えていただきました。

田中様、お忙しい中ありがとうございました。また、子供たちに付添ってくださったCSボランティアの皆様、ありがとうございました。



古紙から素敵なハガキが完成



マミーにはどんな工夫があるのかな

八組 大根の種まき

八組の子供たちが大根の種をまきました。9月6日(金)、子供たちが草取りをした畑に、地域の方と教員が耕運機をかけて畝作りをし、等間隔にくぼみを作って種まきの準備をしました。そして9月10日(火)、子供たちは、3ミリほどの小さな種を指先でつまみながら、120か所のくぼみの中に5粒ずつ種をまいていきました。6名のボランティアさんに見守られて、種を離して置くこと、優しく土をかけることに気を配りました。元気な芽が出てきますように、水やり草取りを頑張ります。



ボランティアさんありがとう

**環境整備への御協力を
ありがとうございます**

夏休み中に、児童用トイレのトイレトッパーパーホルダー24枚を、広見3丁目の渡邊妙子様と久保町の渡邊悦子様が新しく縫製してくださいました。ありがとうございました。



女子トイレ用

**PTA・CS合同奉仕作業
に御協力ください!**

今年度2回目となります「PTA・CS合同奉仕作業」を計画しました。保護者や地域の皆様の御協力をよろしく願います。

【実施日時】令和6年11月9日(土) 8時から10時まで (早く終われば、そこで終了とします。)

【集合場所】 広見小学校 運動場
【実施内容】 校内トイレ清掃および校庭周辺の除草作業

【持ち物】 軍手・濡れてもよい靴 (トイレ用)・水筒・お持ちの方は除草道具等

【雨天対応】 天候により、11月16日(土)に延期します。(マチコミメール等で連絡します。)

【参加申込】 御協力いただける方は、11月5日(火)までに、左記連絡先へお電話ください。

※保護者の方には、別紙でも御案内いたしますが、その後参加できるようになられた方は、左記連絡先へお電話ください。

「連絡先」 広見小学校

Tel 21・2191 担当 CSディレクター 小池、主幹教諭 鈴木